



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes

Le Président

Monsieur Jean-Roger DURAND
Maire
Mairie de Largentière
3 Avenue Félicien Blanc
07110 Largentière

Nos réf. : S2406-03150

Le Conseil régional, le

Monsieur le Maire,

Vous m'avez récemment fait part d'un communiqué émanant d'un collectif de Largentière, laissant entendre, à tort, que la Région Auvergne-Rhône-Alpes renoncerait à acquérir le château de Largentière et se désengagerait du projet de campus des métiers de l'hôtellerie et de la restauration.

Je tiens par ce courrier à rappeler que depuis ma visite à Largentière en novembre 2021, j'ai fait inscrire le projet de campus des métiers de l'hôtellerie et de la restauration au volet ardéchois du Contrat de Plan Etat Région 2021-2027 et mobilisé 10 M€ de crédits régionaux que viennent compléter 520 K€ de l'Etat, pour permettre la réalisation de ce projet. La commission permanente du Conseil régional a par ailleurs délibéré en 2022 une promesse d'achat du château de Largentière à l'euro symbolique, dont la mise en œuvre a été retardée par la levée des conditions suspensives qui a pris plus de temps que prévu.

Comme vous pouvez le constater, la Région n'a nullement l'intention de se désengager du projet de campus des métiers de l'hôtellerie et de la restauration ni de renoncer à l'acquisition du château, bien au contraire.

Afin de ne pas perdre davantage de temps dans la mise en œuvre du projet, j'ai récemment répondu favorablement à votre proposition que la Commune de Largentière porte la première phase du projet qui prévoit la réalisation de plateaux techniques de formation, financée par les crédits inscrits au CPER et développée en lien avec le lycée hôtelier de Largentière, le lycée agricole Olivier de Serres d'Aubenas ainsi que le CFA de Lanais qui pourront s'appuyer sur ces nouveaux équipements pour développer leurs activités de formation.

L'objectif est de mettre sur pied un programme de formations complémentaires aux formations déjà existantes sur le territoire et d'en développer de nouvelles répondant aux besoins des acteurs du tourisme, notamment dans les secteurs de l'hôtellerie de plein air, de l'agritourisme et de l'événementiel. Vous pouvez compter sur mon entier soutien ainsi que celui de mes services pour bâtir une offre de formations diplômantes et qualifiantes, en lien avec Madame la Rectrice de l'académie de Grenoble et Monsieur le Président de la CCI de l'Ardèche.

.../...

Conseil régional Auvergne-Rhône-Alpes
Lyon
101 cours Charlemagne - CS 20033
69269 LYON CEDEX 02
Tél. : 04 26 73 40 00

Conseil régional Auvergne-Rhône-Alpes
Clermont-Ferrand
59 boulevard Léon-Jouhaux - CS 90706
63050 CLERMONT-FERRAND CEDEX 2
Tél. : 04 73 31 85 85

La Région qui agit



auvergnerhonealpes.fr

Une fois cette première phase achevée, la Région exercera sa promesse d'achat du château afin de porter le projet de campus des métiers de l'hôtellerie et de la restauration dans sa globalité et de le compléter dans un deuxième temps par la réalisation d'espaces événementiels au sein du château puis, le cas échéant, d'hébergements touristiques.

Je renouvelle mon engagement à faire du château de Largentière un lieu emblématique de la Région Auvergne-Rhône-Alpes au service de l'attractivité de l'Ardèche méridionale et compte sur le vôtre pour mener à bien la première phase de réalisation des plateaux techniques de formation.

Je vous prie de croire, Monsieur le Maire, en l'assurance de ma considération distinguée.

Laurent WAUQUIEZ

Copie à :

- Fabienne BUCCIO, Préfète de la région Auvergne-Rhône-Alpes
- Hélène INSEL, Rectrice de l'académie de Grenoble
- Olivier DUGRIP, Recteur de l'académie de Lyon
- Marc SOUTEYRAND, Président de la CCI de l'Ardèche
- Philippe GUERAND, Président de la chambre de commerce et d'industrie de la région Auvergne-Rhône-Alpes
- Olivier AMRANE, Président du Département de l'Ardèche
- Mathieu DARNAUD, 1^{er} Vice-Président du Sénat
- Fabrice BRUN, Député de la 3^{ème} circonscription d'Ardèche